
Die Entwicklung der Ducati Moto E schreitet voran

Die Entwicklung der Ducati Moto E schreitet voran. Seit Dezember testet der italienische Motorradhersteller mit dem Prototyp V21L sein erstes Elektromotorrad und wird im kommenden Jahr alleiniger Motorenlieferant für den neuen vollelektrischen Moto-GP. Mittlerweile hat sich auch Alex De Angelis, Teilnehmer des Enel Moto E World Cup 2019, dem Projekt angeschlossen. Auf Youtube ist ein Video von ihm mit der E-Ducati auf der Rennstrecke von Vallelunga zu sehen ([youtube.com/watch?v=UWxU2uzFC70](https://www.youtube.com/watch?v=UWxU2uzFC70)). Ebenfalls als Testfahrer ist Michele Pirro bei der Entwicklung dabei, der als erster den Prototyp gefahren ist. (aum)

Bilder zum Artikel



Alex De Angelis testet den Prototyp der Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Alex De Angelis testet den Prototyp der Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Alex De Angelis testet den Prototyp der Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Prototyp der Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Prototyp der Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Alex De Angelis ist einer der Testfahrer für die Ducati Moto E.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
